
*On ne perd jamais celui que l'on aime,
on le garde avec soi dans son coeur pour l'éternité*

C'est avec une profonde tristesse et avec reconnaissance que la famille de

Monsieur Charles ASCHWANDEN

Horloger - rhabilleur

vous fait part que les aiguilles de sa vie se sont arrêtées le 4 avril 2024 dans sa 86e année.

Sont dans la peine:

Son épouse, Charlotte **Aschwanden-Müller**,

Ses enfants:

Evelyne **Aschwanden Ottesen**, Samuel, Lucie, Camille et leur papa Yan,

Sabine **Aschwanden** et son compagnon Hervé **Perriard**,

Loric, Timoté et Célestin,

André et Muriel **Aschwanden-Mosimann** et David,

ainsi que les familles parentes et amies.

Un dernier adieu aura lieu à l'église St-Esprit, Chemin de Boisy 21 à Lausanne, le jeudi 11 avril à 14 heures, suivi des honneurs.

Charles repose à la Chapelle St-Roch, Rue St-Roch 19 à Lausanne.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez adresser un don à Pro Infirmis Vaud, IBAN CH96 0900 0000 8002 2222 8, mention Charles Aschwanden.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel soignant et du restaurant de l'EMS Bois-Gentil - Sauvabelin pour leurs bons soins et leur bienveillance.

Adresse de la famille: Charlotte Aschwanden-Müller, Chemin de Boisy 28, 1004 **Lausanne**
